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Este fin de semana media Espana

estara pendiente del televisor pa
ra ver el duelo Alonso-Schumacher.
130 mil personas lo viviran en direc
to en el Circuit de Montmel6 (55).
Aun no esta claro el tipo de estafa
del FORUM FILATELICO lo que S1 lo
esna es el miedo de cientos de veci

nos de perder los ahorros que habian

depositado en esta entidad filateli
co-financiera (3). A final de este

mes, el 28-M, los visitantes al mer

cado de Canovelles observaran que el
mercado se ha ido al paseo. En prin
cipio la iniciativa no ha disgustado
(34 y 35). En este nurnero damos
a conocer los secretos que la Fonda

Europa nos tenia reservados tras una

profunda remodelaci6n interna. La
Fonda se pone al dia (LA
REVISTA). Esta semana el Ayunta
miento ha presentado oficialmente
las novedades de la Fira de l'Ascen
si6: hay cambios y para bien (32 y
33). La noticia politics de la sema

na no es de Granollers, pero S1 lo es

uno de sus protagonistas. El Presi
dent Maragall ha cesado a los conse

llers de ERC con lo que Balcells sera
el honorable mas fugaz de la historia
del Parlament. Ha superado con mu

cho el record establecido por otro

granollerense: Jaume Roma (5). El
centro edificio de Can Serras, aban
donado desde hace afios, volvera a

abrir convertido en una 6ptica (71).
Publicamos el informe elaborado por
la Cambra de Cornerc y la Diputaci6n
de Barcelona que indica que la cons

trucci6n y los servicios son los moto

res econ6micos de nuestra comarca

(66). La cr6nica deportiva tiene ca

ra y cruz. La cara es el Gynea CB Gra
nollers: empieza a disputar las elimi
natorias previas de ascenso de cate

goria (58). La negativa el EC
Granollers: s6lo un milagro le salvara
del descenso (59) y el sabor agri
dulce del Fraikin BM Granollers: si
gue sin conocer la victoria en el
2006, pero estuvo a punta de elimi
nar al Barca en la Copa del Rey (56).
Y entre el deporte y la sociedad: el
ayuntamiento ha pedido a la afici6n
cule que si se gana la Champions la
celebraci6n sea respetuosa con los
bienes comunes (89). En fin, todo
esto es un aperitivo de un ruimero
con 92 paqinas. Doce de ellas son de
nuestra 'Bolsa Laboral'.
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EI representante de Canovelles ha pedido tranquilidad a sus clientes

porque por el momento, estdn por demostrar las irregularidades

ro que estaria a punto de hacerlo. Segu n

esto. las empresas no contarian con bienes
suficientes para respaldar el nurriero de in
versiones y habrian recurrido a practicas
fraudulentas como la falsificacion de los se

llos. Tambien se indica que ahora el sistema
se mantendria porque se estarfan pagando
los intereses de los ahorradores, con las

aportaciones de los nuevos clientes. De he
cho. segun nos explicaba un experto en fi
latelia de la comarca, el negocio de ambas

empresas esta

ba mas relacio
nado con la

cap t a ci o n de
inversores que
con el mundo
del sello y que
habitualmente
los sellos que
ofrecfan a sus

clientes - sellos
actuales y no

raros ej empla
res antiguos
estaban sobre
valorados. Tan
to Afinsa como

Forum Filatelt-
co han negado
rotundamente

Forum Filatelico y Afinsa tenian
centenares de inversores en la comarca

ESTIlER MORENO/}ORDI ABAyA

La presunta estafa de las sociedades de
inversion en sellos Forum Filatelico .y
Afinsa y que amenaza a 350.000 aho
rradores de toda Espana -unos 80.000
en Catalunya- tambien ha afectado a

nuestra comarca. Centenares de personas,
mayoritariamente con un perfil de edad
avanzada, habfan confiado en estas empre
sas para conseguir, mediante la inversion en

sellos, unas ren-

tabilidades del 6
al 12 por ciento
en sus ahorros.
El abogado y re

presentante de
la sede que el
Forum Pilatelico
tiene en Cano

velles. Salvador
Sese, calcula

que solo en esta

empresa son

unas 300 perso
nas del Valles
Oriental las que
han resultado

perjudicadas y
por unas cuantfa

Oficino del Forum en Conovellos.

Xavier Solanas

que en su con

junto sumarian varios millones de euros.

"En Canovelles - explica Sese- encontramos
cas os de familias enteras que habian hecho pe
quefias inversiones con aportaciones mensuales
de una media de 100 €, y a cambio recibian una

rentabilidad de un 6 % anual. Tambien hay ca

sos de otras que tenian depositadas cantidades de
20.000 a 50.000 € durante un plazo de 10 aiios
a la espera de cobrar una pensi6n de jubilaci6n ",
No es extrafio que la noticia
de la in terve ncion judicial .

de la empresa y las acusa

ciones lanzadas a traves de
los medios de tratarse de un

sistema de estafa piramidal
ha sido como un jarro de

agua Iria para ellos, ya que
nadie sospechaba que corria
el riesgo de perder su dine
ro. De heche. to do el mundo
habfa venido cobrando pun
tualmente. Un vecino de Canovellas que
invirtio sus ahorros en el Forum Pilatelico
nos explicaba al respecto: "Bstoy muy sor

prendido, nunca he tenido ninguna sospecha de
mala gesti6n. Hace seis afios que inverti mis
ahorros en esta sociedad, y siempre he cobrado
puntualmente los intereses acordados. Ademds
una vez solicite sacar parte del dinero que me

hacia falta y me 10 entregaron a los dos dias de
pedirlo sin ninqun problema. Ahora tengo miedo
de no recibir la pensi6n que esperaba para el
2007". Desde la Audiencia Nacional ha
transcendido que la presunta estafa a los
inversores no se habria consumado - como

sucede muchas veces con las piramides- pe-

ORGANIZARSE
Los afectados por la

presunta estafa ya han
empezado a organirse

y han solicitado un local
al Ayuntamiento de

Canovelles para reunirse.

estas acusaciones y reivindican su solvencia
respaldada por mas de dos decadas de acti
vidad en este mercado.

Durante to do el martes, algunos de los
inversores de la comarca se desplazaron
hasta la sede que el Forum Pilatelico tiene
en la avenida Diagonal de Barcelona, otros
se presentaron en la sede de la c/ Riera de
Canovelles tal y como iban conociendo la

noticia para hablar con el
abogado Sese, quien aten

d i o las preguntas de los
presuntos timados. Aun asi,
el podia aclarar pocas dudas
porque a ii n h ab ia mucha
confusion y no tenia otras

noticias que las que conoda
todo el mundo. EI miercoles
tambieri estuvo muy ocupa
do, en contacto telef6nico
con los afectados y con la

sede central de Barcelona. Sese llarno a la
calma: "debemos transmitir tranquilidad porque
de momenta no se han encontrado irregularida
des ", Pese a las declaraciones de las empre
sas. los inversores estan angustiados. La re

alidad actual, al margen de la incertidum
b r e , es que no pueden disponer de su

dinero ya que las cuentas del Forum Pilate
lico han sido bloqueadas. Pero no se estaran
quietos. Segun nos explicaba un afectado ya
se estan organizando para reunirse en un
local que les ceda el ayuntamiento para lle
var a cabo una accion conjunta de protesta.
En una situacion asi poco mas pueden hacer
para intentar recuperar sus ahorros.
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